
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

  ロータリーソング それでこそロータリー 

             四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  幹事報告 

  卓話者紹介  副会長担当 関谷泰久君 

  卓 話 岐阜県立東濃支援学校校長   

            原 武志様 

  「震災ボランティア体験活動支援について」 

   

点 鐘 

   

7月のお祝い例会のご案内 

   日 時：7月 31日（木） 

食事 11:45～ 点鐘 12:30  

   場 所：オースタット国際ホテル 

卓話者ご紹介 

岐阜県立東濃支援学校校長  原 武志様 

昭和 31年 11月 25日生まれ（57歳） 

昭和 55年 3月 大東文化大学法学部法律学科卒業 

平成 23年 4月 岐阜県立可茂特別支援学校校長 

平成 26年 4月  岐阜県立東濃特別支援学校校長 

着信書類 

・地区ホームページ開設の案内 

  http://www.rid2630tajimi.org 

・地区大会事務所開設の案内。 

・2013～14年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ。 

・ガバナーエレクト事務所開設の案内 

三重県鈴鹿市西条 4－20 ギャラリーオカモト 102     

・多治見少年少女合唱団より協賛金の御礼状。 

・R 財団委員長より 7 月 27 日（日）開催地区財

団セミナーグループ討論での発表依頼。 

・岐阜東濃グループ I．M出席のお願い 

    2014年 11月 30日（日）点鐘 13：00 

    セラミックパークMINO  

    実行委員長 伊藤眞理（多治見 RC） 

 
  国際ロータリー第 2630地区東濃グループ 

多治見西ロータリークラブ 

2014～2015年度 第 49期会長テーマ 

    「楽しもうロータリーを」 

 
 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23-4F 

TEL  0572-25-5100 

FAX  0572-25-5101 

Email  n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP  http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 山田正史 

幹事 篠田博文 
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永保寺（多治見市） 

第 2337例会 2014年 7月 17日 
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先週の記録 

●出席報告 

会員数 37名 免除者 5名 出席義務者 32名 

出席者 欠席者 出席率 

30名 3名 90.9％ 

メーキャップ 

  多治見 RC 加藤守孝様 

メーキャップカード提出者 

松本昇 佐藤正 7月 12日地区大会企画会議 

●スマイル報告 

     投函 24名  金額 25,000円 

足元の悪いところ出席ご苦労様です。 山下智久 

委嘱状授与  大澤大二君挨拶より 

       月信をやると決まったのは 2 年弱

前です。重い任務を頂いたと緊張

しています。「大変な役をいただい

たなぁ、原稿が入らないぞ」と励

まされましたが、7 月号は順調に

進 

みました。ただ出席報告では報告を頂けないクラ

ブへの連絡に苦労しました。80クラブあると色々

なことが起こると思いますが一年間頑張ってい

きたいと思います。 

委員長挨拶より 

会員増強委員長 中島竹壽君 

今年も増強委員長ということで頑張りたいと

思います。今回は新会員の候補になる方に卓話

に来ていただきお話しを聞く機会を作りたい

と思っています。 

出席・スマイル委員長 山口寛君 

絶えず笑顔で皆さんをお迎えし出席率の向上

に努めていきます。一番に例会場に来て皆さん

をお迎えするという気持ちで一年間やってい

きたいと思います。 

社会奉仕委員長 伊藤正雄君 

今期も地区補助金の申請が通りました。多治見

市の小学校へ iPad を寄贈します。近日中に打

ち合わせを予定しています。 

Rアクト・青少年委員長 各務和宏君 

今年の RACの会員は 2名になりました。 

本人達は何とか頑張って人を増やしていきた

いと考えているようなので、多治見 RCを中心

となって西、リバーで支えていこうと思います。 

親睦活動委員長 大岩順子君 

会長テーマにそって楽しい親睦活動を目標に

頑張って行きたいと思います。 

親睦旅行では地区大会の御苦労さん会を兼ね 

皆さんに楽しんでいただけるような旅行を計

画しています。一年間よろしくお願いします。 

R情報委員長 各務成喜君 

第 49期年間プログラム報告。 

今期はウィークリーで川柳、世の中の出来事、

昔の日本、笑い話などを掲載していきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ワンポイント・ロータリーNO.2 

クラブ細則の改定 

RI定款第 5条会員、第 2節クラブの構成 P.134 

クラブは善良な成人であり、職業上および地域社会

で良い評判を受けている以下のような正会員によっ

て構成されるものとする。 

⑥ 子供の世話または配偶者の仕事の手伝いの

ために仕事を中断した人、または同じ理由の

ために仕事をしたことがない人であること。 

仕事の原文（英語）は workです。実際上は一般の主

婦の意味となります。「職業に従事したこともなく、

従事していない人」もロータリアンとなり得るとす

れば「ロータリーの目的」第 4項に書かれた・・奉

仕の理念で結ばれた職業人・・という言葉はどのよ

うに解釈するのでしょうか。「職業を持たない人のた

めの職業奉仕」をどう説くか、新たに考えなければ

いけないことになりました。     

 
来週は伊藤良一ガバナー補佐訪問です 

7月 24日（木）点鐘 12時 30分 例会場 

       例会終了後クラブアッセンブリー 

伊藤良一ガバナー補佐抱負（6月号月信より抜粋） 

① I．G．M．を奨励し会員相互によるロータリアン

のあるべき姿を語り合う機会を増やしてもらう。 

② 会員増強のため、未加入の職業人にロータリー

の真髄を知ってもらうための機会を設ける。 

③ 内向きでマンネリ化を脱皮すべくロータリーク

ラブ間活動の情報交流を活性化させる。           


